

## **José Manuel Maza toma posesión de su cargo como fiscal general del Estado**

El nuevo fiscal general, José Manuel Maza, prometió el lunes su cargo ante el Rey. Se celebró una ceremonia en el Palacio de la Zarzuela, a la que asistieron el presidente del Gobierno y el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes.

El pasado día 17, el Pleno del órgano de gobierno de los jueces se reunió en sesión extraordinaria para emitir la declaración de idoneidad de Maza para el cargo para el que había sido propuesto por el Gobierno. Posteriormente, compareció ante la Comisión de Justicia, cumpliendo así los trámites legales establecidos en la ley.

...